

Registran sismo perceptible en Granma

La red de estaciones del Servicio Sismológico Nacional Cubano registró a las 10:40 p.m. de este martes un sismo a 13,3 Km al suroeste de Chivirico, provincia Santiago de Cuba, con una magnitud de 3,0 en la escala de Richter. No se reportan daños humanos ni materiales

Publicado: Miércoles 26 agosto 2015 | 10:07:28 am.

Publicado por: ACN

A las 10:40 p.m. de este martes 25 de agosto de 2015, la red de estaciones del Servicio Sismológico Nacional Cubano registró un sismo en las coordenadas 19.87 de latitud norte y los 76.48 de longitud oeste, a 13,3 Km al suroeste de Chivirico, provincia Santiago de Cuba, con una profundidad de 5,0 Km y una magnitud de 3,0 en la escala de Richter.

Se han recibido reportes de perceptibilidad en Guisa, provincia Granma.

No se reportan daños humanos ni materiales.

<http://www.juventudrebelde.cu/cuba/2015-08-26/registran-sismo-perceptible-en-granma>